



Celebrando el 75° Aniversario de la Canonización de Santa Juana de Lestonnac

Este año conmemoramos un hito verdaderamente notable: el 75° aniversario de la canonización de Santa Juana de Lestonnac. Como fundadora de la Compañía de María, Nuestra Señora, su profundo legado en educación y devoción por el mejoramiento de la sociedad continúa inspirándonos y guiándonos como lo ha hecho durante más de 400 años.

Su dedicación a empoderar a las niñas, las mujeres y, en consecuencia, a las familias a través de la educación todavía resuena en el mundo de hoy, y su compromiso inquebrantable de servir a los necesitados brilla como un faro de altruismo. Es nuestra responsabilidad continuar defendiendo sus principios y enseñanzas en nuestra vida diaria y esforzarnos por vivir como Jeanne.

Celebremos este aniversario difundiendo amor, esperanza y sabiduría, valores que Santa Juana de Lestonnac tenía cerca de su corazón. Que su camino santo nos inspire a vivir una vida arraigada en la fe y el servicio, y que su luz nos guíe en nuestro camino hacia la creación de un mundo más compasivo.

Sobre la Compañía de María

La escuela Saint Jeanne de Lestonnac es bastante singular en el sentido de que muchas de las Hermanas de la Compañía de María Nuestra Señora, propietaria y operadora de la escuela, tienen una presencia visible en la administración, supervisión en el patio de recreo y en el aula junto con sus colaboradores laicos. Las Hermanas también participan activamente en la cocina, las actividades extracurriculares de la escuela y el programa de guardería.

¿Quién fue realmente esta santa especial? La orden de las Hermanas, fundada por Jeanne de Lestonnac, tiene más de 400 años y se creó en una época en la que las niñas no tenían la oportunidad de recibir una educación formal en un entorno escolar. Jeanne nació en Burdeos, Francia, en 1556. Era sobrina del famoso filósofo humanista francés Michel de Montaigne. Durante 24 años vivió fielmente la vocación de amorosa esposa y madre de cinco hijos. Después de la muerte de su marido, sintió nuevamente el llamado de Dios a la vida religiosa. Jeanne de Lestonnac fundó una orden de monjas aprobada por el Papa Pío V en 1607 para brindar educación formal a las niñas.

Hoy la misión de las Hermanas de la Compañía de María como educadoras se expresa en el Proyecto Educativo de La Compañía de María y en una variedad de ministerios en 26 países. Las escuelas de la Compañía de María atienden a más de 60.000 estudiantes en todo el mundo, desde preescolar hasta la universidad .